

LITTORAL L'environnement serait menacé, selon l'association Capnubam

SOUPÇONS SUR LA QUALITÉ DE L'EAU

CAROLINE ROSSIGNOL

Les pollutions n'auraient jamais cessé sur notre littoral. C'est en tout cas ce que laisse entendre Capnubam, le collectif d'associations de protection de la nature et des usagers de la baie d'Aigues-Mortes. Il dénonce des pollutions « non avouées » en mer, mais aussi dans les étangs. « En 2009, des analyses ont révélé un niveau trop important de bactéries. On attend les résultats de 2010 pour la fin du mois, mais on ne se fait pas d'illusions. Il y a des odeurs qui ne trompent pas », explique l'un des membres de Capnubam. « Nous faisons nos propres relevés mais l'idéal serait qu'un organisme indépendant fasse ces prélèvements, sans parti pris ».

Déjà, en août 2008, des nappes brunâtres étaient apparues près des côtes de La Grande-Motte et de Carnon, conduisant à la fermeture des plages pour 48 heures. Capnubam montre alors du doigt Maéra, la station d'épuration de l'agglomération, qui rejettent ses eaux usées à 11 km au large du canal du Rhône à Sète. Elle dément, analyses à l'appui. Le dossier, d'abord classé sans suite par le



C. ROSSIGNOL / MDS / 20 MINUTES

La plage du Grand Travers avait été fermée en 2008 face à la présence de bactéries fécales.

parquet de Marseille, vient d'être transmis au procureur de Nîmes.

Des hormones dans l'eau

Le collectif craint aussi une pollution insidieuse : les antibiotiques et les hormones, présentes dans les pilules contraceptives, laissent des traces dans les effluents. « Une menace pour la

faune » : ces micro-déchets seraient « impossibles à éliminer », à moins de recourir à des jardins filtrants. C'est ce que préconise Capnubam pour la future station d'épuration de La Grande Motte, dont l'enquête d'utilité publique s'achève ces jours-ci. Le maire, Stephan Rossignol, dit s'en remettre au Sivam, qui gère l'opération pour le compte de la ville. ■

GRAND MONTELLIER



MDS / 20 MINUTES

SUSPICION DE POLLUTION

Le collectif d'associations Capnubam dénonce des pollutions répétées et non avouées sur notre littoral. P.3

